

Urge una política industrial de largo plazo: Canacintra (El Financiero 08/12/11)

Urge una política industrial de largo plazo: Canacintra (El Financiero 08/12/11)(Isabel Becerril) Jueves, 8 de diciembre de 2011 El fomento sectorial, clave. Los industriales criticaron el modelo liberal porque advirtieron que con su aplicación, por un lado, el desarrollo del sector estuvo marcado por una rápida expansión de algunas ramas que participan por completo en el mercado exportador, y por otro hay deterioro y destrucción de cadenas productivas cuya base de operación es el mercado local. En voz de Sergio Cervantes Rodiles, los empresarios insistieron ante el presidente Felipe Calderón en la necesidad de contar con una política industrial con horizonte de planeación estratégica de largo plazo que incluya instrumentos eficaces de fomento sectorial, sin demeritar los mecanismos de fomento económico general. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) también expuso la necesidad de contar con una economía altamente competitiva, que permita a más empresas participar en los mercados internacionales para depender menos de la actividad económica de Estados Unidos. En el marco de los 70 años de la creación de la Canacintra, Cervantes Rodiles indicó que es tiempo de que los legisladores actúen decididamente en la aprobación de las reformas estructurales: laboral, energética, política, hacendaria y educativa para crecer rápidamente. "Es tiempo de actuar decididamente, porque si no se toma conciencia de que se tiene que avanzar en el terreno de la competitividad, lo más seguro es que cada vez nos sigamos rezagando más y nuestra participación en el comercio mundial siga dependiendo de terceros", aseveró el presidente de la Canacintra.